



COMUNICADO

ESTIMADOS VECINOS:

Hoy retomamos la actividad cultural que durante un largo periodo de tiempo tuvimos que suspender. Y lo hacemos con cautela, con prudencia y con mucha responsabilidad.

Somos conscientes de cual es la situación que atravesamos, pero no queremos privaros de la cultura, y tenemos que hacer lo posible porque todos aquellos que trabajan en ello puedan salir adelante.

Hemos dispuesto todo con las correspondientes medidas de seguridad que establece la normativa. Las actividades se harán al aire libre y nos permitirán guardar la distancia de seguridad.

Pero tengamos algo muy presente, **NO DEBEMOS LEVANTAR LA GUARDIA**, porque ni la pandemia está completamente controlada ni mucho menos erradicada.

Apelo por tanto a la **RESPONSABILIDAD de todos.**

Gracias.

Lo que se hace público para su general conocimiento e informar a toda la población

En Mahora, a 31 de Julio de 2021.

Vuestro Alcalde

Antonio Martínez Gómez.